

En prélude à la première édition de la Master Class Beauty/Conférence de presse

Un rendez-vous du bien-être dédié à la femme



Officiels et organisateurs à la conférence de presse d'hier en prélude à la Master class beauty.



Vue des représentants des médias conviés.

Prissilla.M.MOUIY
Libreville/Gabon

DU 16 au 18 avril 2019, les amoureuses de mode et de beauté, coiffeuses et femmes d'affaires bénéficieront des formations théoriques et pratiques sur la mise en beauté et l'acceptation de soi. Tropic vision et l'Appel de Mille et Une, principaux

organisateurs de l'événement, ont animé hier, lundi 15 avril à l'hôtel Méridien Ré-Ndama, une conférence de presse pour présenter le Master Class Beauty : concept autour duquel seront réunies les participantes à ces ateliers. Il s'agit d'une plate-forme qui a pour but de former les femmes aux métiers de l'esthétique, de les sensibiliser aux tendances actuelles

et aux créations les plus en vogue... Cette première édition verra la participation de Nicole Pembroke, Nallah Belassama Sangare et Nawal El Assad, toutes des professionnelles en coiffure, make up et coaching en image. Ces expertes, venues des Etats-unis, de France, du Kenya, auront donc la responsabilité, les prochains jours, de former

les participantes dans leurs spécialités respectives. Selon Fatima Zora Ndong Mba, vice-présidente du mouvement féministe l'Appel de Mille et Une..., le but est de former les femmes, booster des vocations, travailler leur image... «Le projet que nous avons choisi de lancer au moment où se tient la Journée nationale de la femme met

l'accent sur les femmes. Nous voulons, à travers cette plate-forme, ajouter une touche de professionnalisme à toutes celles qui s'illustrent déjà dans le domaine de la beauté, et encourager celles qui hésitent à s'y lancer. Nous apporterons donc de la matière aux professionnelles pour améliorer leur savoir-faire», a indiqué Fatima Zora Ndong. Valoriser la femme, soi-

gner son apparence, lui donner confiance en elle, c'est, en gros, ce qui se fait depuis ce matin à l'hôtel Méridien Re-Ndama de Libreville. A noter que seules les personnes qui se sont préalablement inscrites à ces ateliers y prennent part. Après trois jours d'apprentissage, des attestations de participation leur seront délivrées.

ADMISSION DE LA SOCIETE ORAGROUP S.A. A LA COTE DE LA BOURSE REGIONALE DES VALEURS MOBILIERES (BRVM)

La société ORAGROUP S.A, la Bourse Régionale des Valeurs Mobilières (BRVM) et les Sociétés de Gestion et d'Intermédiation (SGI) BICI BOURSE (Arrangeur et Co-Chef de file) et HUDSON & Cie (Co-Chef de file) portent à la connaissance du public et des intervenants du Marché Financier Régional de l'UEMOA que la première cotation de la société ORAGROUP S.A, admise au Premier Compartiment du marché des actions de la BRVM, aura lieu le mardi 16 avril 2019.

« Devenez actionnaire d'ORAGROUP et participez au développement de l'Afrique »

Emetteur



Arrangeur-Co-Chef de file



Co-Chef de file



Bourse

